

2020年(令和2年)10月20日438号

# 相模原失語症友の会 たより

発行者：陰山誠人

〒252-0344 相模原市南区若松5-20-37 ☎042-741-6573

10月の南の会については開催することが出来ませんでしたが、中央の会と音楽療法は開催することが出来ました。

新型コロナウイルスはなかなか収束の兆しが見えてきませんね。しばらくこの状態が続くのでしょうか、これからはインフルエンザのことも心配になりますね。新型コロナウイルス、インフルエンザと皆さんこれから体調管理が大変かと思います。どちらも予防の基本は手洗い、うがい、マスクですね、しっかりと行って感染しないよう気を付けましょう。

インフルエンザの予防接種も始まりましたので、早目にかかりつけの病院で予防接種を受けてください。

これから年末年始を迎えると人と人の接触が多くなる時期ですので、今年はじっと我慢して不要不急の外出は避けましょう。

まだコロナが完全終結していませんので、例会開催もその時の状況で判断致しますのでよろしくお願ひいたします。

## 10月中央の会報告

日 時：令和2年10月17日（土） 13:00～15:00 天候：雨

場 所：中央公民館 1階 大会議室

参加者（敬称略） (記録：近藤家族)

会員一大堀、陰山、大熊、一瀬、近藤、太田、倉田、 7名

家族一倉田、近藤、菅野、 3名

スタッフ一壬生先生、小野田先生、荒木先生、佐藤、立川、古山 6名

見学者一村山（家族）、中山（家族） 2名

合 計 18名

1、開会の歌 「青い山脈」

2、今月の歌 「里の秋」 ピアノ伴奏：荒木先生

3、自己紹介、近況報告、

氏名	近況報告
大堀	自宅の庭の甘夏が今年も15～6個実をつけた。自分はすっぱいものは苦手なので食べたことがない。月末に免許返納になるので、今後は息子の運転で出かけることになります。

陰 山	現在家庭菜園で体を動かすことも兼ねて行っている。10月は雨が多く、ほとんど畑の作業は出来なかつたので11月に期待している。
一 瀬	GOTO キャンペーンを利用して、小田急町田から小田原へ、そして登山電車で強羅へ、ゴンドラに乗り替えて、桃源台で宿泊、芦ノ湖を船で横断、箱根湯本に出て美味しいものを食べて、楽しい箱根への旅行も終わり帰つて来ました。
倉 田	戦車通りの近くに住んでいるので、戦車道を毎日午後から40分位散歩をしている。
太 田	普段は食料品をスーパーに買い物に行く程度で、出かけることがない。私の妻は菅総理と故郷が一緒で中学時代の同級生です
大 熊	庭の彼岸花の球根を猪に掘られたが、食べられなかつたので咲きました。毎日2時間位散歩をしてその後おしゃべりを楽しんでいます。
近 藤	毎日家で過ごす事が多いです。

#### 4.、ゲーム「ジェスチャー伝達ゲーム」

二班に分かれて、先生が片側の初めの人にテーマを与えて、そのテーマをジェスチャーで隣の人から隣の人へ伝えて最後の人が回答します。3回を過ぎた所で順番を逆にして進めました。

敬礼をする警察官 歯磨き お寿司を食べる 音楽指揮者  
 お医者さんに注射をされて痛がる人 ボクシングを応援をする人  
 最後の応援する人だけが上手く伝わりませんでした。お疲れ様でした。  
 大熊さんの音楽指揮者の演技は素晴らしかったです。

#### 6、閉会の歌 「虫の声」 「知床旅情」

#### 7、連絡事項

※次月の開催予定

中央の会 11月21日(土) 中央公民館 1階 大会議室 13:00～  
 南の会 11月3日(火) 大野南公民館 1階 第1大会議室 13:00～  
 音楽療法 11月10日(火) 大野南公民館 2階 第2大会議室 13:30～

※コロナの関係で開催を中止する場合は皆さんへ電話連絡いたします。

※湯浅先生から結婚報告があり、名前が小野田と変わりましたとご挨拶がありました。

※先月見学来られた学生さんの立川さんは今月から本人希望で、中央の会のボランティアとしてお手伝いをしていただきながら失語症者の勉強をします。。